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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　手に手つないで

◆唱　　歌　　浜辺の歌

◆ゲ ス ト　　田内　康男 氏（湯布院ＲＣ）

会長の時間	 会長　佐々木久宜

　みなさんこんにちは。
　会長の時間です。

　本日の卓話は湯布院ＲＣの田内 康夫さんにお
越しいただきました。
　いろいろなお話が聞けると聞いていますので、
楽しみにしています。
　田内さんよろしくお願いします。

　８㈰の地区研修・協議会に参加された皆さんお
疲れさまでした。
　次年度に向けて頑張りたいと思います。

　今夜、20時30分よりスローピッチのソフトボー
ル大会の試合があります。
　７㈯に開会式があり、寒い中ですが参加してき
ました。

　別府中央ＲＣチームはシードとなっており、先
日別府ＲＣを破った向井病院のチームと当たりま
す。
　胸を貸すつもりで頑張りましょう。

　本日もよろしくお願いします。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　平野（教）（米山奨学生オリエンテーション）
　　欠席　堀、梶原（和）、森園、中尾
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、木村、森
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◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
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佐々木久宜
梅津　圭二
鳴海　淳郎
村津　忠久

平野　教康
亀井　　孝
近藤　賢司

ＳＡＡ　梶原　和朗
直前会長　梶原　和朗

役員　会　長　佐々木久宜
　　　副会長　梅津　圭二
　　　幹　事　西馬　良和
　　　会　計　森園　伸也

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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幹 事 報 告	 西馬　良和

―母子の健康月間―

１．本日の卓話
　　「ゲスト卓話」　

湯布院ロータリークラブ　田内 康男 氏

２．本日のゲスト
田
たの

内
うち

　康
やす

男
お

 氏（湯布院ロータリークラブ）

３．第10回定例理事・役員会報告
（平成30年４月３日（火）13：40～　

於：ホテル別府パストラル例会場　７名）
報告事項
１）次年度青少年交換派遣学生紹介。（別紙回覧）

・フランスから受け入れ学生
　Virgile BARONNIER君（ヴィルジル バロニエ）
・派遣学生の長

なが
野
の

星
せ

菜
な

さん
確認事項

１）４月・５月例会予定の確認
 ４月３日 ｢ＲＯＴＥＸ　ロータリー青少年交

換留学体験談」
  原 万史子さん 
  2014/2015年度ロータリー青少年交換派遣生
 10日 「ゲスト卓話」
  田内康男氏（湯布院ＲＣ）
 17日 「ゲスト卓話」
  萩尾憲司氏（別府北ＲＣ）
 24日 「ＲＯＴＥＸ　ロータリー青少年交

換留学体験談」
  立命館アジア太平洋大学 ４年　
  河内　彩さん
 ５月１日 「休会」
 ８日 「　　　　　」
 15日 「　　　　　」
 22日 「　　　　　」
 29日 「　　　　　」※パストラル休館日

２）別府近隣７ＲＣ親睦ゴルフ大会について。

４．４月７日（土）19：00～「温泉祭り協賛第41
回協会長旗争奪ナイターソフトボール大会開
会式」が開催されました。
出席者：佐々木久宜会長、近藤賢司、前田哲

矢、森園伸也、梅津圭二、各会員

５．４月８日（日）10：00～16：00、ホルトホー
ル大分に於いて「2018-2019年度地区研修・
協議会」が開催されました。
出席者：平野教康、森園伸也、梶原和朗、梅

津圭二、亀井　孝、近藤賢司、佐々
木久宜、前田哲矢　各次年度委員

６．お祝い
会員誕生日　土谷　昌志会員（４月10日）
結婚記念日　後藤　　隆会員（４月13日）

※記念品をお渡し致します。

７．例会変更のお知らせ
日出ＲＣ　４月17日（火）の例会は、豊後大野

・別府東。日出３ＲＣ合同花見の
為、18：30～ホテルますの井に時
間・場所変更

大分1985ＲＣ　４月23日（月）の例会は、クラブ内
研修会の為、同日12：30～コンパ
ルホールに場所変更

中津中央ＲＣ　４月24日（火）の例会は、向笠記念
公園清掃例会の為、同日12：30～
北部公民会に場所変更

大分城西ＲＣ　４月25日（水）の例会は、創立28
周年記念例会の為　同日18：30～
酒肴美味六根に時間・場所変更

大分東ＲＣ　４月26日（木）の例会は、定款第
８条第１節（Ｃ）に基づき休会

別府東ＲＣ　４月26日（木）の例会は、全国ＲＣ
野球大会参加と親睦家族旅行の
為、４月23日（月）18：00～ホテル
ヒューイット甲子園に日時・場所
変更

大分南ＲＣ　４月27日（金）の例会は、夜の親睦
例会の為、同日18：30～うお清に
時間・場所変更

杵築ＲＣ　４月27日（金）の例会は、献血例
会の為、同日12：30～サンリブ杵
築に場所変更

別府ＲＣ　４月27日（金）の例会は、定款第
８条第１節（Ｃ）に基づき休会

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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８．次回例会の予定
「ゲスト卓話」
萩尾憲司氏（別府北ロータリークラブ）
12：30～　於：ホテル別府パストラル

９．本日の回覧
① 杵築・中津・くにさきＲＣ　週報
② 「温泉祭り協賛第41回協会長旗争奪ナイ

ターソフトボール大会」出・欠席
③ 「別府中央ＲＣ第９回ゴフルコンペ」出・

欠席

10．本日の配布
① 週報No.1368

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

田内康男氏○
　卓話の謝礼をスマイルさせていただきます。
佐々木会長○
　田内さん、別府中央ＲＣへようこそ。本日は
卓話よろしくお願いします。
　今晩のソフトボールがんばりましょう！
梅津会員○
　田内様、本日はよろしくお願いいたします。
衛藤会員○
　田内様ようこそお越し下さいました。どうぞ
ごゆっくりなさって下さいませ。
　村津先生、一気登山大会、大盛会でご苦労様
でした。
土谷会員○
　田内さん、ようこそ別府中央ロータリークラ
ブへ！　今日は宜しくお願いいたします。
村津会員○
　「第31回べっぷ鶴見岳一気登山大会」は、一
昨日、日曜日に晴天に恵まれて実行されました。
　3060人の参加者も200名のボランティアも皆
無事でした。
　全てに感謝してスマイル。

卓　　話	

景気と株価

湯布院ＲＣ　　　
田内　康男	氏

（１） 景気と株価
　株式市場が上昇し株価が高い時は景気は好調で
す。現在の株価はバブルの崩壊後20年以上下落し
た後上昇に転じました。
　世界が同時に金融緩和に動いた効果が出て景
気は徐々に好転し株価も順調に上昇しています。
IMF（国際通貨基金）の発表では17年は3.7％の
伸びで11年以来６年ぶりの高い伸び率となりまし
た。18年はこの流れを受け3.9 ％・19年は3.9 ％の
伸びを見込んでいます。ただ直近では株価の調整
局面をむかえています。一つは、FRBが過剰に
金を緩めた結果景気の過熱を心配し金利水準の調
整に入って金利を少しずつ上げ始めたことです。
二つ目はトランプリスクです。自国第一主義を標
榜し保護貿易に走り始めました。特に貿易収支の
赤字（米国にとって）国に対して高率の関税を課
すという暴挙に出ています。株価の調整はこれら
のことが落ち着くまで日柄調整となりそうです。

（２） 日本の現状とこれから
　日本の現状はおおむね順調に景気の回復が進ん
でいます。しかしながら日本は大きな問題を抱え
ています。特に大きいのは二つです。
　第一は膨大な借金です。
　国の借金はこの３月で約1150兆円地方の借金が
約200兆円合計1350兆円にも及びます。29年度の
国の収入は税収（57.7兆円）を含め約63兆円。一
方支出は国債費（23.5兆円）を含め97.4兆円です。
差額の34.4兆円は新たな借金（国債発行）でまか
ないます。又償還される国債は現金を返すのでは
なくて再度国債を買ってもらいます。そのため新
たな借替債を加えて年間約150兆円の国債を発行
しています。
　税収等の収入から国債費（国債を発行するため
の費用主に利息）を引いた支出は10.8兆円のマイ
ナスです。このマイナスを０にしようとしていま
す。これがいわゆるプライマリーバランス（PB）
を均衡にすることです。G７でも安部首相が世界
に公約しましたが20年の達成もむりで27年に延ば
しました。しかし甘い経済見通しのもとで消費税
のアップ分もこれに当てない現状ではおそらく無
理だとおもわれます。社会保障費が毎年１兆円程
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度増えなかで
予算の削減は
至難のわざで
す。万一達成
できたとして
も国債費が毎
年加算され借
金の残高は増

え続けます。ＰＢを０にする事も大変なのに借金
残高を減らす事は不可能です。
　ＧＤＰ約550兆円の200％以上になっている国は
先進国の中にはありません。ＰＢを０にした上で
さらに国債費の23兆円を返してやっと残高が増
えないだけなのです。金利が（現在利息は0.1％）
上昇したらなおさらです。では最終的にどうなる
ことが予想されるのか。借金が返せない以上債務
不履行いわゆるデフォルトです。これだけは日本
としては恥ずかしいことで国の信用が失われま
す。
　ではどうするか。今言われているのが日銀の直
接引き受けです。これは日本を含め世界の中央銀
行で禁止事項とされています。もう一つは無利子
の永久国債です。実質的には同じ事ですが形の上
で借金はのこります。どの結果でもいずれもの凄
いインフレがおこることでしょう。
　第二の問題は少子高齢化です。
　団塊の世代時は年間250万人前後の人が生まれ
ましたが、2016年に初めて100万人を切って97万
人、17年は94万人と減少の一途です。老人が増え
社会福祉費の増大の問題、介護人が20万人～30万
人（25年時点で）不足の問題。老人の貧困層（生
活保護水準以下）の急増の問題。人手不足で各業
種大変な問題になっています。
　特に我々ロータリーにとって問題なのは会員数
の減少問題です。バブルの最盛期（1990年～91年）
には660～70万社あった中小企業（全企業の99.7
％）が、500万社を切り数年前は420万社近辺で推
移していましたがここにきてまた減少し始め直近
では380万社になっています。中小企業のオーナー
が多いロータリーの会員が減少するのは極めて当
然のことと思われます。
　さらに最近の報道では中小企業の70歳以上の経
営者245万人の内約半数の後継者が決まっていな
い。このことはロータリーにとっても大変な事で
すが、日本にとっても見過ごすことの出来ない重
要な問題です。計算上は3000年には日本の人口は

2000人になると言われています。地球上に日本民
族はいなくなるわけです。日本を救うのは子供の
数を増やすしか方法がありません。ただ女性に強
制は出来ません。
　先進国は押し並べて出生率が良くないですが特
に日本・韓国・ロシアなどですが実はロシアの事
情が一変しています。1.2％台の出生率が現在1.7
％へと大きく上昇しています。プーチンが行った
唯一の業績だと思われますがこれは人口減少に危
機感を持った政府が子供が生まれると月収の７～
８ヶ月分程度の補助金を出したり医療等の手厚い
補助をした結果でした。フランスなども手厚い補
助をしています。子供を産むと家計が苦しくなる
のではなくて逆に楽になる方法、たとえば子供が
生まれると1000万円与えるとかすれば子供を産む
人が増えるのではないかと思います。子供が増え
れば今日本の抱えている問題の多くは解決しそう
です。日本政府にはこの危機感が乏しいように感
じてなりません。
　今の日本経済は人口減少に伴うデフレから脱却
するのにお札を刷りまくっていますがなかなか思
うようにはなりません。１％の消費者物価を押し
上げるのがやっとです。白川日銀総裁から黒田総
裁になりましたが、２年で２％を達成してみせる
とおおみえをきりましたがはや５年が経過してい
ます。それだけ人口減少は深刻です。
　外国の好景気とインバウンドの外国客でなんと
かマイナス成長にならずに済んでいますがここに
きて問題が発生しています。１月１日時点での地
価が三大都市圏以外の地方圏でも26年振りにプラ
ス（＋0.04％）に転じました。このことは経済が
堅調に推移していることもありますが、外国人が
日本の土地を買いあさっているのも理由の一つで
す。特に中国人の購入には世界各国からマッタが
かかりはじめています。日本はこの先国土を守り
抜くのは徐々に難しくなる事が予想されます。現
在日本の警察官は23万人・自衛官は25万人ですが
人員確保が年々難しくなっています。このまま
手をこまね
いていると
いつの間に
か外国人の
国になって
いることで
しょう。
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